
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   フロンティア進学ゼミ 
 

 

 



 

 

 
 

01 

毎日お母さんに「塾行きたくない」と言っ
ていました。ですが、先生の言うことを聞
いていれば高校は確実に受かります！ 

伊勢崎清明高校 進学  U さん（宮郷中） 

 

 

2016 
   



 

 

 
 

02 

家族や塾の先生、友達の支えがあったから
志望校に合格することができました。 

伊勢崎高校 進学  M さん（宮郷中） 

 

2016 
 



 

 

         

 
 

03 

怒られる度に先生を嫌いになりました。で
すが、熱心に教えてくれる先生を見て「本
気なんだ」と心から思いました。 

伊勢崎商業高校 進学  T さん（宮郷中） 
 

 

2016 
 



 

 

 

 
 

04 

たくさんの宿題やたくさんのテストは、受
験の時に自分の励み、そして自信になりま
した。 

伊勢崎清明高校 進学  O さん（宮郷中） 

 

 

2016 
  



 

 

 
 

05 

冬休みから頑張ろうとしても遅いです。今
から頑張ってください。 

桐生商業高校 進学  H くん（赤堀中） 
 

 

 

 

2016 
  



 

 

 
 

06 

夏休みは成績が上がる人と下がる人に
分けられる期間だと思います。時間を無
駄にせず、頑張ってください！ 

太田女子高校 進学  A さん（宮郷中） 
 

 

2016 
  



 

 

 
 

07 

コツコツ対策をしていくことが大切だと思
います。 

伊勢崎高校 進学  Ｎ･Ｔくん（宮郷中） 

 

2016 
  



 

 

 
 

08 

フロンティアの小テストと宿題、全部こな
せたら何かがきっと変わります。 

共愛高校 進学  K さん（宮郷中） 

 

2016 
  



 

 

 
 

09 

人からもらったアドバイスを素直に聞き、
自分の行いを反省することが大切だと実感
しました。 

前橋高校 進学  Y くん（二中） 

 

 

2016 
 



 

 

 

 
 

10 

自分の上がった成績を見てみると、今ま
でやった勉強にちゃんと意味があるこ
とに気付きました。 

桐生高校 進学  F くん（宮郷中） 
 

 

 

2016 
  



 

 

 
 

11 

受験本番は「この会場で一番勉強してき
たのは自分だ。」と強気で臨めました。 

太田女子高校 進学  Y さん（宮郷中） 

 

 

 

 

 

 

2016 
  



 

 

 
 

12 

何をするにもポジティブになることは大切
です。 

群馬高専 進学  O くん（宮郷中） 

 

 

 

 

 

 

 

2016 
  



 

 

 
 

13 

なんといっても宿題が多い。そのおかげで
毎日勉強する習慣を身につけることができ
ました。 

前橋高校 進学  H くん（宮郷中） 

 

2016 
 



 

 

 

 
 

14 

夏に真剣に取り組んでおけば・・・と後
悔しました。 

太田高校 進学  T くん（宮郷中） 

 

2016 
  



 

 

 
 

15 

他の皆も一生懸命頑張っているから、自然
と自分も頑張らなくちゃと思えました。 

太田高校 進学  U くん（宮郷中） 

 

 

 

 

2016 
 



 

 

 
 

16 

絶対に諦めず自分の目標に向かって常に全
力で進んでみてください。 

前橋高校 進学  A くん（宮郷中） 

 

2016 
 



 

 

 

 
 

17 

授業でのテストはきちんと覚えれば役立ち
ます。覚えるまでしっかり勉強した方がい
いです。 

農大二高 進学  S さん（宮郷中） 
 

 

 

 

 

 

 

2016 
  



 

 

 
 

18 

受験を終えて重要だと思ったことは、絶対
に諦めてはいけないことと、楽をしようと
してはいけないことです。 

前橋東高校 進学  H さん（宮郷中） 
 

 

2016 
 



 

 

 

 
 

19 

毎回面倒で嫌だと思っていたが、受験が
終わるとなんだかんだ楽しかったなと
思えた。 

桐生高校 進学  E くん（宮郷中） 

 

2016 
  



 

 

 
 

20 

辛いときは周りの子と共有するとい
いと思います。 

伊勢崎興陽高校 進学  A さん（宮郷中） 

 

2016 
  



 

 

 
 

21 

塾のテストはとても大事なんだなぁと思い
ました。 

前橋育英高校 進学  K さん（宮郷中） 

 

2016 
 



 

 

 

 
 

22 

今こうして喜んでいるのは塾の先生方含
め、様々な人の協力によって成り立ってい
るのだと思っています。 

樹徳高校 SS 進学  O さん（宮郷中） 

 

 

 

 

2016 
  



 

 

 
 

23 

努力と先生のサポートにより、評定を
０．８も上げることができました。 

本庄東高校 進学  C くん（共愛中） 

 

2016 



 

 

 


